令和4年度夏休み号 №5 富田林市立藤沢台小学校 TEL 0721-28-3771 FAX 0721-28-6824 校 長 澤田 章

# ~さあ、夏休み~

澤田章

先週はお忙しい中、個人懇談会に来ていただきありがとうございました。短い時間では ありましたが有意義な話し合いができたと感謝しております。

私が小学生だった頃(3~4年かな)の夏休み、いつも遊んでいる友達がみんな用事でいなくて一人でぽつんとしていました。「あ~しょうもないなあ」と目の前に広がる草っぱらの草をブチブチと抜き始めました(ちなみにその草は子どもの背丈ほどもある背の高い草でした)。簡単に抜けるので結構夢中になって抜いていると…。目の前にぽっかり通路のような空間が出現しました。「おおっ!」って感じでそのまま突き進んでいきました。右に折れ、脇道を作り…。日が暮れました。

翌日、他の友達もいっしょになって作業を再開しました。秘密の小部屋を作る子、落と し穴をしかける子、大切な宝物を持ち込む自分の部屋を作る子…。それらの空間は全て雑 草を抜いて作るのです。

夢中になって作っていると、いつの間にかその草っぱらはすっからかんになって、きれいに草むしりが終わった状態になってしまいました。はからずも近所のおじさん(カミナリおじさんでした)に「えらい!」とほめてもらったのです。

こんな遊びは、今のご時世、不審者への対応や危険生物等の事情を考えると決しておすすめできるものではありません。ただ、何てことない昔話ですが、草を抜いている最中は「夢中」でした。朝早くから日が暮れるまで、大げさに言えば寝食を忘れる勢いで抜いていました…。時間の経つのを忘れるくらい夢中になったことは事実です。

いよいよ明日から夏休みが始まります。長い休みだからこそ、子どもたちが何か一つでも夢中になれることを見つけられると良いですね。ともあれ、与えられた時間は平等ですが、時間の過ごし方は平等ではありません。充実した夏休みにするためにどうすれば良いか、しっかり考えて計画的に過ごしましょう。その際は、ぜひ相談に乗ってあげてください。

ともあれ、この 1 学期を子どもたちが無事に過ごすことができましたのは、地域の皆さまや保護者の皆さまのご協力があればこそと感謝しております。今後とも、どうかよろしくお願いいたします。

## 8~9月の行事予定



	n=13	<u> </u>
日	曜	主な行事
8/29	月	[短縮校時]第2学期始業式
3 0	火	[短縮校時]
3 1	水	[短縮校時]
9/1	木	給食開始 通常授業開始
2	金	
3	土	
4	日	
5	<u>月</u>	二測定6年、6年明治乳業出前授業
6	火	二測定5年
7	水	[短縮校時]委員会、二測定4年
8	木	二測定3年、たてわり班活動
9	金	二測定2年、集会
1 0	土	
1 1	日	
1 2	月	二測定1年
1 3	火	[短縮校時]
1 4	水	[短縮校時]3年研究授業
1 5	木	脊柱側弯検査5年
1 6	金	[短縮校時]、集会
1 7	土	
18	日	
1 9	月	敬老の日
2 0	火	[] Crophilants and a
2 1	水	[短縮校時]クラブ
2 2	木	不審者対応避難訓練
2 3	金	秋分の日 中学校体育大会
2 4	土	
2 5	田	日曜参観
2 6	月	代休
2 7	火	5 年非行防止教室 3~4 限
2 8	水	[短縮校時]
2 9	木	3年歯みがき教室、たてわり班活動
3 0	金	集会
≪ 1 0	月の主	とな予定≫

10月3日(月)5年出前授業(大阪ガス) 10月5日(水)[短縮校時]委員会 10月7日(金)PTA実行委員会 10月12日(水)[短縮校時]6年運動会係活動

10月19日(水) [短縮校時]3年4年お話会、運動会係活動

10月24日(月) [短縮校時]運動会係活動 10月26日(水) [短縮校時]

10月29日(土)運動会(午前中を予定) 10月28日(金)前日準備

10月31日(月)代休



## 自転車事故等交通安全に心がけましょう。

夏季休業期間中には、子どもたちの自転車事故が多発しています。特に交差点での 衝突事故には気を付け、車が多く行き交う道路など必ず交通ルールを守りましょう。 また、校区外に行く時は、必ず保護者の方と一緒に行くようにしましょう。

## 夏休み学校清掃デー ご協力のおねがい

実施日:令和4年8月20日(土)

受 付:7時40分~ 下足室前 9時30分 終了予定

持ち物:保護者証、水筒、タオル、雑巾、上履き(校内で使用)

児童は登校日で、いつもより早い時刻(7時40分~55分、正門のみ)の登校です。

下校は10時頃です。お子様と一緒に教室等を清掃していただく予定です。

多くの保護者の方々のご協力をよろしくお願いしたします。

#### < 1~6年水泳学習 6月20日>

3年ぶりのプール。ドロドロに汚れたプールをきれいにしてくれた6年生が一番に入水しました。どの学年からも「やっぱりプールは楽しい!」との声が。









### <1~6年ふじさわまつり 7月5日(火)準備、7月6日(水)本番>

「えがおの花さけ!!ふじさわ祭り」のタイトルで行われた今年のふじさわ祭り。たてわり班ごとに工夫に工夫を重ねたお店が準備されました。子どもたちにとっては、それらのお店を運営するとともに、あちこちのお店を回ることも楽しみです。6年生は、企画・準備・運営に関わりながら素晴らしいリーダーぶりを発揮してくれました。











## 5年自然学校 6月30日(木)~7月1日(金)

<大阪府立青少年海洋センター>

二人で息を合わせて漕ぐカヌー。慣れるまでは右へ左へクルクル、クルクル…でも、慣れてきたら息をぴったり合わせてスイスイ進んでいるカヌーもたくさんありました。

初めての体験の人が多かったようで、帰ってきたときの表情は疲れながらも、一様に笑顔でした。





お昼からはカッターボートでした。 お昼からは日差しも強くなり、暑さが だいぶきつくなりました。そんな中、 建物の下をくぐるとすごく涼しかった ようで「天国っ~」の声が聞こえてき ました。

みんなで力を合わせて、大阪湾の方 まで漕ぐことができました。

## <大阪府立少年自然の家>

キャンプファイヤーでは、4つの炎を火の神からもらいました。いろんな色の炎が集まり、子どもたちは驚いていたようです。係の人たちが用意したゲームも大盛り上がり。みんなが楽しめるようによく考えていて、率先して盛り上げてくれていました。とても楽しい時間になりました。







二日目は、体育館レクからスタート。適宜、休憩をはさみながら、追いかけたり追いかけられたり…朝の眠気もふっとばし、元気に活動しました。オリエンテーリングでは、日差しは強かったですが、木かげは涼しく、風が心地よかったです。ゴール後は、アスレチックで大賑わい。子どもたちの元気に笑顔をたくさんもらいました。

自然学校では、たくさんの『発見』がありました。中でも一番印象の残ったのは子どもたちの前向きな姿勢。重たいカヌーを運んでいる時でも「これに乗れるのすっごい楽しみ」と笑顔で話し、食事の準備中でも「もう今からがまんできへん」とやっぱり笑顔。楽しみながら1つ1つの活動をする姿にとても頼もしさを感じました。子どもたちには、この2日間でした発見(友だちのよさ、自分のよさ&苦手など)を大切にしてくださいと話をしました。この2日間の経験がみんなのさらなる成長につながってくれたらうれしいなあと思います。